BIO - ALAN PRIDE 

Français
Originaire du Sud de la France, installé dans le Nord depuis, Alan Pride, à la fois  musicien multi-instrumentiste, auteur, compositeur, interprète, disc-jockey et producteur, est un artiste complet. 

En 2007, sa toute première production, signée chez Airplay, « Left to Right » avec le chanteur MC SHURAKANO (Syndicate of Law) se classe au top 40 des clubs YACAST. Un premier pas pour le moins satisfaisant dans le milieu  « electro ». 
Son 2ème titre « fait mouche » : « ONE DESIRE » produit sous le nom de groupe JAKARTA, diffusé sur toutes les ondes radio et chaines de TV européennes, termine disque d’or en 2008, succès aboutissant à la signature d’un album complet chez EMI. 
En 2009, « IN HEAVEN » fait lui aussi les beaux jours des radios et clubs nationaux. 

Alan Pride continue dans sa lancée en 2010, avec un grand nombre de projets artistiques, dont « FEEL ALONE » produit sur son nouveau label « Njoy Records » et remixé par The  Nycer, Mosimann, Teo Moss… A peine sorti, le titre entre en playlist sur FUN RADIO (entre autres) et se retrouve multi-compilé et licencié par plusieurs gros labels étrangers à l’instar de Blanco Y  Negro en Espagne.

Fin 2010, Alan Pride sort son nouveau morceau avec Willy WILLIAM, « I’m Free » sur Njoy Records et HAPPY MUSIC. Le titre est actuellement diffusé sur Party FUN et sur NRJ, et classé top 50 des clubs.

Mai 2012, Alan Pride sort son nouveau single DISCO GIRL.
A suivre de près !

English 

Coming from the South of France but now living in the North, Alan Pride is a complete artist : musician, author, composer, DJ, producteur. 
His first production, “left to right”, was signed on Airplay Records in 2007, featuring Shurakano (the singer of Syndicate of Law), and ranked TOP 40 in French clubs. 

His second title, “One Desire”, under the pseudonym of JAKARTA, soon became an international hit, broadcast on all radio and TV channels in Europe, and ending up with a gold disk !

“In Heaven”, the next year, followed the same path.

2010 was a rich year : 

-First of all,  “FEEL ALONE”, signed on his brand new label (Njoy Records), reached the TOP 30 Yacast , was broadcast on all important radios, and licensed on numerous compilations and territories. -Then, “I’m Free”, featuring Willy William, copublished with HAPPY MUSIC, is still played on Fun Radio and NRJ , among other important radio channels, and recently reached the TOP 40 yacast, again. 

Stay tuned !

http://www.alanpride.com
DISCOGRAPHIE
PRODUCTIONS
-Left to Right (Airplay Records 2007)

-One Desire, Jakarta (Airplay Records 2008) 

-In Heaven (Hypetraxx 2009) 

-Feel Alone (Njoy Records 2010)
-Shine (Njoy Records 2010)
-I’m free, feat. Willy William (Njoy Records / Happy Music 2011)
- Disco Girl (Njoy Records 2012)
ALBUMS
-One Desire, JAKARTA (EMI 2008)

REMIXES
-THE NYCER – NASTY GIRL

-MILES & DELIRIUM

-QUENTIN MOSIMANN - TOC TOC 
-JOACHIM GARRAUD – Freedom of choice 

-NYCE PROJECT Feat. SEAN CLARX – Dream Together 

-CHRISTIAN SIMS - Starlove 

-DEPECHE MODE – Only when I lose myself 
-JAKARTA - ONE DESIRE

- ADELE – ROLLING IN THE DEEP
